

# Museo de verano: ¡Un campamento salvaje!

Ya está aquí el verano y con él llega el calor, las vacaciones, los niños por casa... Seguro que aún andas buscando planes para los más pequeños en Madrid, pero ninguno es suficientemente divertido y didáctico ¡No dudes más y ven con nosotros al Museo de Verano!

El Museo Nacional de Ciencias Naturales (MNCN-CSIC) abre sus puertas a los más pequeños (entre 5 y 12 años) para que disfruten de sus vacaciones a lo grande. Un campamento en pleno centro de la urbe que les teletransportará a lugares inauditos, donde revivirán la historia natural del planeta y descubrirán a sus misteriosos habitantes.

Viajarán por el espacio a otros sistemas solares como cazadores de exoplanetas, investigando un entorno desconocido, y verán en la Tabla Periódica todos los elementos conocidos que conforman el universo.

De vuelta en La Tierra, irán de excursión a conocer el entorno natural de la comunidad de Madrid. Junto a los monitores descubrirán la fauna y flora del clima Mediterráneo y buscarán las plantas más codiciadas en cocina y medicina. ¿Hay mejor manera de entender nuestras cultura y tradiciones que a través de la alimentación?

Para tomar conciencia de nuestro entorno y de la pérdida de biodiversidad global, los participantes recorrerán las exposiciones en busca de



los grandes felinos y otros animales salvajes amenazados. Y en nuestra implicación por preservarla, desde el museo, les descubriremos cuáles son las principales especies invasoras de las riberas ibéricas y las técnicas de las que se dispone para su control y estudio.

Con nuestra máquina del tiempo, retrocederán hasta conocer a nuestros antepasados y observarán sus costumbres reviviendo la prehistoria. Como auténticos cavernícolas utilizarán sus manos para hacer herramientas y pintar cuevas... quizá descubran que nos unen a ellos más cosas de las que piensan.

Tampoco faltarán este verano nuestras memorables Olimpiadas museísticas en las que ejercitaremos el intelecto resolviendo enigmas y

*“De junio a septiembre nutriremos el espíritu veraniego de alegría y recreo, con actividades, talleres, cuentos, teatros y un festival inolvidable.”*

acertijos, mientras corremos y jugamos en equipo. Observando el Museo uno puede perder de vista los secretos detrás de cada pieza. Por ello, explorarán con cautela cada sala, aprenderán la delicada labor de los conservadores para cada tipo de animal y el antiguo arte de la taxidermia.

De junio a septiembre nutriremos el espíritu veraniego de alegría y recreo, con actividades, talleres, cuentos, teatros y un festival inolvidable.

En cada quincena traeremos a escena toda una serie de experiencias destinadas a la educación ambiental y la conciencia ecológica que, gracias a la experiencia de más de veinte años que atesoran nuestros educadores, darán pie a una comprensión más amplia de los seres vivos y los ecosistemas en los que habitan.

¡Ven a disfrutar del verano con la mejor compañía entre naturaleza, ciencia y juegos!

Eduardo Ruiz-Rivas

